

Tischler- und Schreinerhandwerk *)

Löhne (in Euro)

Tarifgebiet	gültig ab	Lohngruppen							
Baden-Württemberg ¹⁾	01.11.2024	1		2			3	4	
		2.613,00	2.777,15	3.266,25	2.874,30	3.070,28	3.592,88	3.919,50	
Bayern ²⁾	01.03.2025	1				2		3	
		2.758,00	2.929,00	3.102,00	3.446,00	2.637,00	2.929,00	2.483,00	2.758,00
Hessen	01.01.2025	1	2	3	4	5	6	7	
		14,96	15,81	16,67	17,52	20,30	21,37	23,51	
Rheinland-Pfalz	01.01.2025	1	2	3	4	5	6	7	
		14,42	15,24	16,07	16,89	19,57	20,60	22,66	

*) Weitere Erhöhungen vereinbart

1) LG1 hat 2 Stufen: Eingangs- und Hauptstufe; LG 2 hat 3 Stufen: 100 %, 1. und 2. Gesellenjahr

2) LG1 (Facharbeiter) hat 4 Stufen: 1. bis 4. Gesellenjahr; LG 2 (Angelernte) und LG 3 (Hilfsarbeiter) haben jeweils 2 Stufen: 1. und 2. Jahr der Betriebszugehörigkeit und 3 Jahre der Betriebszugehörigkeit

Tischler- und Schreinerhandwerk *)

Gehälter für kaufmännische und technische Angestellte (in Euro)

Tarifgebiet	gültig ab	Gehaltsgruppen							
Baden-Württemberg	01.11.2024	1	2	3	4				
		2.777,00	3.266,00	3.593,00	1)				
Bayern ²⁾	01.03.2025	KU / TU				K1 / T1			
		2.362,00	2.486,00	2.790,00		2.362,00	2.536,00	2.799,00	3.067,00
		K2 / T2				K3 / T3			
		2.820,00	2.933,00	3.105,00	3.450,00	3.639,00	3.969,00	4.298,00	4.638,00
		K4 / T4							
		4.772,00	5.045,00	5.319,00	5.592,00				
Hessen	01.01.2025	K 1	K 2	K 3	K 4	K 5	T 1	T 2	
		2.404,64	2.805,41	4.007,73	4.809,28	7.213,91	4.809,28	7.213,91	
Rheinland-Pfalz	01.01.2025	K 1	K 2	K 3	K 4	K 5	T 1	T 2	
		2.318,87	2.705,35	3.864,79	4.637,75	6.956,62	4.637,75	6.956,62	

*) Weitere Erhöhungen vereinbart

1) Freie Vereinbarung, jedoch mindestens 10 % über Gehaltsgruppe 3

2) KU / TU hat 3 Stufen: ab 1., 7. und 9. Berufsjahr; K1 / T1 hat 4 Stufen: ab 1., 5., 7. und 9. Berufsjahr; K2 / T2 hat 4 Stufen: ab 1., 2., 3. und 4. Berufsjahr; K3 / T3 und K4 / T4 haben jeweils 4 Stufen: ab 1., 3., 5. und 7. Berufsjahr

Tischler- und Schreinerhandwerk

Entgelte (in Euro)

Tarifgebiet	gültig ab	Entgeltgruppen							
Berlin *)	01.01.2025	1	2	3.1	3.2	3.3	4	5	6
		12,82	13,41	14,41	15,73	16,56	18,22	20,70	23,18
		7	8						
		25,67	28,98						
Brandenburg, Mecklenburg- Vorpommern, Sachsen, Sachsen- Anhalt, Thüringen	01.01.2024	1	2	3.1	3.2	3.3	4	5	6
		gesetzlicher Mindestlohn	2.110,40	2.374,20	2.506,10	2.638,00	2.901,80	3.297,50	3.825,10
		7	8						
		4.484,60	5.276,00						
Bremen, Hamburg, Nordrhein-Westfalen, Niedersachsen, Schleswig-Holstein*)	01.02.2025	1	2	3	4	5	6	7	8
		2.283,00	2.446,00	2.610,00	2.772,00	3.000,00	3.261,00	3.424,00	3.588,00
		9	10						
		4.239,00	4.893,00						
Saarland ➡	01.12.2024	1	2	3	4	5	6	7	8
		2.080,65	2.560,80	2.880,90	3.040,95	3.201,00	3.521,10	3.841,20	4.161,30
		9	10						
		4.641,45	5.121,60						

*) Weitere Erhöhungen vereinbart

Tischler- und Schreinerhandwerk

Meistergehälter und Ausbildungsvergütungen (in Euro)

Tarifgebiet	Gehalts-/Entgeltgruppen				Ausbildungsvergütungen				
	gültig ab	Meistergruppen			gültig ab	in den Ausbildungsjahren			
						1	2	3	4
Baden-Württemberg *)	01.11.2024	M 2	M 3	M 4	01.11.2024	870,00	950,00	1.060,00	---
		4.073,00	4.872,00	5.596,00					
Bayern	01.03.2025 *)	M 1	M 2	M 3	01.09.2024	900,00	1.000,00	1.100,00	1.200,00
		3.828,00	4.631,00	5.539,00					
Berlin *)	01.01.2025	EG 7	EG 8	-	01.01.2025	780,00	875,00	1.030,00	-
		25,67	28,98						
Brandenburg, Mecklenburg-Vorpommern, Sachsen, Sachsen-Anhalt, Thüringen	01.01.2024	E 6	E 7	E 8	01.01.2024	659,50	817,78	1.002,44	-
		3.825,10	4.484,60	5.276,00					
Bremen, Hamburg, Nordrhein-Westfalen, Niedersachsen, Schleswig-Holstein *)	01.02.2025	E 8	E 9	E 10	01.02.2025	810,00	940,00	1.070,00	-
		3.588,00	4.239,00	4.893,00					

*) Weitere Erhöhungen vereinbart

Tischler- und Schreinerhandwerk

Meistergehälter und Ausbildungsvergütungen (in Euro)

Tarifgebiet	Gehalts-/Entgeltgruppen				Ausbildungsvergütungen				
	gültig ab	Meistergruppen			gültig ab	in den Ausbildungsjahren			
						1	2	3	4
Hessen	01.01.2025 *)	M 1	M 2	M 3	01.08.2024	800,00	900,00	1.000,00	-
		4.809,28	5.610,82	6.412,37					
Rheinland-Pfalz	01.01.2025 *)	M 1	M 2	M 3	01.08.2024	800,00	900,00	1.000,00	-
		4.637,75	5.410,71	6.183,66					
Saarland ↗	01.12.2024	E 7	E 8		01.01.2025 ↗	720,00	870,00	1.000,00	-
		3.841,20	4.161,30						

*) Weitere Erhöhungen vereinbart